

Was ich wirklich WIRKLICH will

Alleinerziehende sind häufig herausgefordert, ihr Leben zu überdenken und wenn nötig anzupassen.

Dabei geht es neben der Verantwortung für die Familie auch immer um die eigene Lebensvorstellung:

Was brauche ich, damit es mir gut geht und ich ein sinnvolles Leben führen kann?

Was ist mein Lebenstraum - besonders, wenn sich die Koordinaten in meinem Leben verändert haben?

Wohin soll mein Weg mich führen?

Impulse aus dem Berufungscoaching WaVe, dem systemischen Coaching, kreativen Elementen und der Austausch in der Gruppe sollen dabei helfen, den eigenen Weg klarer zu sehen und erste neue Schritte zu planen.

Mit Kinderbetreuung ab 3 Jahren.

Leitung: Sylvia Braun-Schmidtner
und Susanne Ehlert

Fr., 24.04.2026, 18:00 Uhr bis

So., 26.04.2026, 13:00 Uhr

Ort: Kloster Benediktbeuern
Don-Bosco-Straße 1
83671 Benediktbeuern